



EN FUTRONO SE REALIZÓ LA ACTIVIDAD DE CERTIFICACIÓN.

Certifican a gestoras comunitarias para abordar las violencias de género

EN FUTRONO. Diez mujeres fueron capacitadas para formar red de trabajo.

La Secretaría Regional Ministerial de Salud certificó en Futrono a 10 gestoras para el abordaje de las violencias de género. Este programa busca establecer una red de gestoras y cuenta con el financiamiento del Fondo de Transversalización de Género del Ministerio de la Mujer y Equidad de Género.

A la ceremonia de certificación asistieron autoridades encabezadas por el delegado presidencial provincial del Ranco Alejandro Reyes; el alcalde de la comuna de Futrono, Fernando Flández; la seremi de Salud de Los Ríos, Ivone Arre; la seremi de la Mujer y Equidad de Género, Francisca Corbalán; y la

seremi de Economía Alejandra Vásquez.

Las autoridades destacaron que las gestoras son lideresas comunitarias, que se vincularán al Cesfam Belarmina Paredes de Futrono para desarrollar sus iniciativas de acompañamiento y prevención de las violencias de género.

En la ocasión, la seremi de Salud, Ivone Arre, señaló que las mujeres certificadas conforman "una red con pertinencia territorial y cultural que permitirá generar acciones de apoyo, acompañamiento y prevención de las violencias que podrían enfrentar mujeres y niños en su comunidad".

CS